
 

Antworten der BayernSPD auf die WPS des Bundesverbandes der Motorradfahrer 

Der BVDM fordert Sanktionierung von Motorrad-/Autofahrern, die sich nicht an die geltenden Regeln 

halten. Die Behörden benötigen dazu ausreichende juristische Rahmenbedingungen & Ressourcen. 

Werden Sie sich für ausreichende juristische Rahmenbedingungen und Ressourcen einsetzen?  

JA (x) NEIN ( ) 

Die Verkehrssicherheit hat für uns als SPD eine hohe Priorität. Um Vergehen im Straßenverkehr 

vorzubeugen und aufzuklären benötigt es bei der Verkehrskontrolle- und Überwachung personalstarke 

und gut ausgestattete Behörden.  

Motorrad-Streckensperrungen: In Deutschland gibt es eine Vielzahl von Streckensperrungen nur für 

Motorräder. Werden Sie sich im Rahmen Ihrer politischen Arbeit nachdrücklich gegen 

Streckensperrungen ausschließlich für Motorradfahrer aussprechen? 

 JA ( ) NEIN (x) 

Sollten Maßnahmen, wie beispielsweise das konsequente Verfolgen und Sanktionieren von Verstößen 

gegen die geltenden Verkehrsregeln nicht greifen und die Verkehrssicherheit und der Schutz der 

Anwohner vor Lärm und Abgasen auf einzelnen Strecken nicht mehr angemessen gewährleistet sein, 

erachten wir Streckensperrungen für Motorräder als letztes Mittel für angebracht.  

Tempolimits nur für Motorräder: In Deutschland gibt es auf einigen Straßen Tempolimits ausschließlich 

für Motorräder. Werden Sie sich im Rahmen Ihrer politischen Arbeit gegen Tempolimits ausschließlich 

für Motorräder aussprechen?  

JA (x) NEIN () 

Für die Anordnung von Geschwindigkeitsbegrenzungen sind auf einzelnen Strecken die Kommunen 

und Landkreise verantwortlich. Grundsätzlich sollten Tempolimits aus Sicht der BayernSPD für alle 

Verkehrsteilnehmer gelten, nicht nur für einzelne Gruppen.  

Motorrad-Fahrverbot bei Standgeräusch über 95 dB: Werden Sie sich im Rahmen Ihrer politischen 

Arbeit nachdrücklich gegen Fahrverbote nur für zulassungskonforme Motorräder mit einem 

Standgeräusch von mehr als (kleiner oder gleich) 95 dB aussprechen?  

JA () NEIN (x) 

Förderung der E-Mobilität auch bei Motorrädern: Werden Sie sich im Rahmen Ihrer politischen Arbeit 

für eine finanzielle Förderung von Elektromotorrädern/-rollern einsetzen?  

JA (x) NEIN ( ) 

Zur Unterstützung umweltbewusster Mobilität und vor den Hintergrund der Verpflichtung der 

Klimaziele ist eine Förderung von Elektrofahrzeugen sinnvoll.  

 


